



1. PROPOSICIÓN DE VALOR

Este negocio está enfocado al alquiler de bicicletas y, además, pretende poner en valor la red cicloturística.

En la mayoría de las grandes ciudades europeas, la bicicleta está considerada como una de las alternativas reales al transporte motorizado. En España, en los últimos años se está incentivando el uso de la bicicleta en zonas urbanas a modo de forma de diversión y ocio, pero también como medio de transporte diario.

Si lo consideramos una actividad deportiva y de ocio, el cicloturismo es una práctica lúdico-deportiva que mantiene un crecimiento sostenido a nivel nacional durante los últimos años. Ello se debe a que la bicicleta se considera un medio de transporte económico y respetuoso con el medio ambiente, que puede ser utilizado prácticamente por cualquier persona. Además permite contacto continuo con la naturaleza y supone un ejercicio físico saludable.

La principal necesidad a cubrir es la accesibilidad de uso de bicicletas en la ciudad de León de aquellas personas que no dispongan de medios, además de poder optar por obtener experiencias diferentes, como el alquiler de bicicletas tándem, mountain bikes, o de paseo.

Nos diferenciamos del resto porque con nuestras bicicletas de montaña también se tiene la oportunidad de realizar rutas.

Planificamos rutas montaña y etapas del Camino de Santiago, ofreciendo la facilidad de transporte y recogida en el punto de partida y final, tanto de las propias bicicletas como del equipaje del cliente. Para así disfrutar plenamente de la actividad, sin necesidad de preocuparse por bultos y pesos innecesarios.

El objetivo principal de la empresa es proporcionar servicios relacionados con el mundo de la bicicleta, intentando conseguir una diferenciación tanto de calidad como de atención al cliente respecto a los servicios que pueden ofertar empresas competidoras y ofreciendo unos precios más atractivos para el cliente.



Como clave de nuestro negocio es que por un precio económico podemos movernos por la ciudad además de ser un vehículo que no contamina. Un factor importante es que al ser una zona transitada para realizar el Camino de Santiago tenemos una gran cantidad de bicicletas de montaña a disposición para ello.

2. SEGMENTACIÓN DE MERCADO

Este proyecto de empresa está enfocado principalmente a prestar un servicio especializado de alquiler de bicicletas y de rutas guiadas por los itinerarios existentes en el municipio. Concretamente, está dirigida a todo tipo de personas que pretenden descubrir nuevos parajes y sus entornos haciendo uso de la bicicleta como medio de desplazamiento.



Las características de nuestra clientela principal son:

- Edad, entre 17-55 años.
- Nivel económico, familias con un nivel adquisitivo medio.

Nuestra clientela principal son turistas (nacionales y extranjeros) que pasan por la zona para visitar la ciudad o realizar el Camino de Santiago y deportistas que les guste montar en bicicleta por rutas de montaña. También importante las numerosas despedidas de soltero que se realizan a cabo en la ciudad de León y pueden contratar nuestros servicios.



3. SOCIEDADES CLAVE

Entre nuestros socios está BH Bikes, empresa la cual nos proporciona todas nuestras bicicletas; BlackBeast, empresa que se encarga de llevar nuestra imagen en la página web y Beer Bikes Spain, la cual nos proporciona la Bici Bar.

- El socio principal sería **BH** Bikes ya que sin sus bicicletas no se podría llevar a cabo ninguna actividad.



- Como segundo socio **BlackBeast** ya que la gran mayoría de nuestros clientes obtienen nuestros servicios a través de la página web. Se trata de una agencia de publicidad online entre otras cosas y estos se encargan de gestionar nuestra imagen dentro de la página web de CYCLEÓN.



- Por último, hemos obtenido la licencia para comenzar una nueva actividad clave utilizando una marca ya consolidada en el mercado como **Beer Bikes Spain**, la cual nos proporcionará las Bici Bar. Beer Bike Spain fabrica en su Factoría en Canals su propio modelo que lleva desarrollando desde el 2011, desarrollando y comercializando el Ciclo colectivo de cuatro ruedas más vendido en el mundo.

Beer Bike consiste en un vehículo en concreto un «ciclo de cuatro ruedas» con capacidad para 12 personas, con tracción de pedal de 10 de ellos y conducido por un experimentado conductor sobrio que se encargará de proporcionarles la comida y bebida que los clientes deseen. (Siempre que no se esté en movimiento).

